
Dissesto  idrogeologico,  Brancaccio:
accelerare  i  tempi  per  autorizzare  gli
interventi  pubblici

19 Settembre 2022

Intervenuta  a  Radio  Rai,  la  Presidente  dell’Ance,  Federica  Brancaccio,  ha
sottolineato i ritardi autorizzativi e gli ostacoli maggiori per la messa in sicurezza
del  Paese:  “Si  perde troppo tempo a  monte della  gara.  Il  piano di  messa in
sicurezza del territorio marchigiano risale al 2014 e non è mai stato attuato”.
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